

# *Le Congrès du Pérou rejette un quatrième projet de loi pour avancer les élections*

---



La Havane, 4 février, (RHC)- Le Parlement péruvien a rejeté pour la quatrième fois un projet de loi visant à avancer les élections. Ce dernier proposait les élections présidentielles et législatives à la fin 2023 et prévoyait aussi la tenue d'un référendum sur une assemblée constituante dans l'espoir de calmer l'actuelle vague de manifestations.

Le projet de loi, présenté par le parti de gauche Pérou Libre, a été rejeté par 75 députés, tandis que 48 ont voté pour et deux se sont abstenus.

Suite à ce quatrième rejet, le parlementaire Jaime Quito, auteur de la proposition, a déclaré : «le Congrès doit fermer. Ce qui va se passer, c'est que Dina Boluarte devra démissionner». Une demande répétée par les manifestants, pour la plupart originaires de la région andine, qui sont à nouveau descendus dans les rues de la capitale Lima le 2 février. Sur la place Dos de Mayo, des centaines de personnes ont défilé pour demander la démission de la présidente Boluarte et le retour de l'ancien président Pedro Castillo.

Source : Russia Today

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/312706-le-congres-du-perou-rejette-un-quatrieme-projet-de-loi-pour-avancer-les-elections>



**Radio Habana Cuba**